

Aragón-Info, domingo 4 de febrero del 2.001

COAGRET-Aragón celebró su asamblea anual

La Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasvases (COAGRET) celebró el sábado 3 en Zaragoza su asamblea anual, de carácter abierto, con la asistencia de alrededor de 150 miembros de las asociaciones de afectad@s por embalses y de otros colectivos que apoyan la lucha contra las obras hidrológicas.

Pedro Arrojo, portavoz de la Coordinadora, explicó que, aunque se acaba el tiempo de ser pacientes con los que defienden el Pacto del Agua, antesala del trasvase, quieren dar una oportunidad al diálogo. Pidió que las máquinas no se pongan a trabajar en los embalses para ver si es posible encontrar soluciones. En este sentido, la Coordinadora propuso un pacto social con el medio rural en Aragón y se ha comprometido con la Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón (UAGA) a desarrollar un informe sobre el regadío, el secano y la montaña que permita buscar puntos de encuentro.

COAGRET hizo un balance de las movilizaciones realizadas hasta ahora y anunció su intención de poner en marcha una campaña de defensa civil no violenta para impedir las obras en los embalses previstos y la formación de un equipo jurídico, encabezado por Ángel Garcés, para hacer frente al Plan Hidrológico Nacional (PHN); se ha propuesto, además, organizar campamentos internacionales en los valles afectados por proyectos de embalses y, posiblemente, ante organismos como la Confederación Hidrográfica Española. Otra iniciativa planteada fue la realización de una marcha por relevos hasta Bruselas.

En el marco de la campaña "La montaña en lucha", un grupo de trabajo que coordina la Asociación para la Acción Pública en Defensa del Patrimonio Aragonés (APUDEPA) va a poner en marcha un frente cultural pirenaico.

Durante la reunión, l@s asistentes aportaron dinero para compensar a María Campo, la vecina de Santaliestra que fue multada por unos incidentes. Esta mujer fue nombrada, además, presidenta honoraria de COAGRET de Aragón.

Por otra parte, la Coordinadora pidió al presidente aragonés, Marcelino Iglesias, que cumpla su compromiso de que no se inundarían más pueblos con las obras hidráulicas y de abrir un proceso de diálogo en torno a los conflictos del agua. Según Arrojo, el apoyo al Pacto del Agua equivale a respaldar la política del Partido Popular. COAGRET fletará autobuses para que l@s afectad@s por los embalses y el trasvase acudan a las manifestaciones contra el PHN en Barcelona (25 de febrero) y en Madrid (11 de marzo).